



Software Engineer (f/m/d) for Machine Control

Engagiert, temporeich und mit einer Passion für Präzision revolutionieren wir die Welt der Vermessung.

Leistungsstarke Programme für unsere modernen Capture- und Geotechnologien zu entwickeln, ist eine spannende Herausforderung. Möchtest Du mit uns die perfekte Software-Lösung finden? Denkst Du gerne quer und unkonventionell? Dann verwirkliche Deine Visionen in unserem Team!

Das spricht Dich an

- Entwicklung von 3D Steuerungen für Baumaschinen und Vermessungsanwendungen
- Software Engineering: Analyse, Design und Implementierung für verschiedene Betriebssysteme wie Windows and Linux
- Abwechslungsreiche und herausfordernde Programmieraufgaben innerhalb eines grossen und komplexen Systems
- Zusammenarbeit in einem interdisziplinären und internationalen Team
- Anwendung der neuesten Methoden und Entwicklungswerkzeuge

Das macht Dich aus

- Studium (Universität oder Fachhochschule) im Bereich Software Entwicklung oder einem verwandten Bereich
- Mindestens drei Jahre Erfahrung in C++ und Qt
- Kenntnisse in Robotik und Vermessung sind vorteilhaft
- Selbstständiges Arbeiten, hohe Lernbereitschaft und Durchhaltevermögen
- Teamfähigkeit und Eigenmotivation

Über uns

Unsere innovativen Lösungen und Produkte sind gekennzeichnet durch höchste Effizienz und Zuverlässigkeit und werden überall dort eingesetzt, wo es ums Erfassen, Analysieren und Präsentieren von 3D Informationen geht. Verbessere auch Du mit uns die Zukunft, werde Teil unseres Teams und einer globalen Erfolgsgeschichte.

Wie kann ich mich bewerben

Wenn Du Interesse an dieser herausfordernden und abwechslungsreichen Position hast, dann freuen wir uns auf Deine Online Bewerbung! Aufgrund der Datenschutzgesetzgebung dürfen wir Bewerbungen nur über das Bewerbungstool entgegennehmen.

Leica Geosystems AG
Human Resources

Heinrich-Wild-Strasse
CH-9434 Heerbrugg

Committed, dynamic and with a passion for precision, we revolutionise the world of measurement and survey.

Developing powerful software for our modern capturing and geotechnologies is an exciting challenge. Would you like to create the perfect software solution with us? Are you used to thinking in unconventional, lateral ways? Join our team and make your visions come true!

This appeals to you

- Development of software for 3D machine control applications and field positioning solutions
- Software engineering: analysis, design and implementation for several different OS such as Windows and Linux systems
- Versatile and challenging programming tasks within a large and complex system
- Collaboration in interdisciplinary and international development teams
- Application of latest-generation methods and software tools

This is you

- Bachelor or Master degree in computer science or in a related discipline (university, university of applied sciences or equivalent certificate)
- Minimum of three years of experience in C++ and Qt
- Knowledge in robotics and surveying is beneficial
- Independence, willingness to learn and perseverance
- Motivated team player

About Us

Our innovative solutions and products are characterised by the highest efficiency and reliability. Help us to improve the future, become part of our team and a global success story.

How can I apply

If you are interested in this challenging and varied position, then we look forward to receiving your online application! Due to the privacy policy, we accept applications only via the application form.

Leica Geosystems AG

Human Resources

Heinrich-Wild-Strasse

CH-9434 Heerbrugg

Software Engineer (f/m/d) for Machine Control



Software Engineer (f/m/d) for Machine Control

Additional information

Location **Heerbrugg**

Position type **Full-time employee**

Start of work **As of now**

Responsible

Annette Ott